



16 Pièces

360 m²

Réf. 682V579M

1 495 000 €

Malaucène

Maison à vendre (84340)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison avec piscine en position dominante Cette superbe maison située sur son terrain de 9 700 m² environ jouit d'une position dominante avec une vue merveilleuse sur le Mont Ventoux, la campagne environnante et son village. Le terrain clôturé est composé d'une multitude d'essences locales, créant une atmosphère bucolique autour de la propriété. Un couloir de nage de 12x3m y prend place. L'habitation principale, de 360 m² environ, se développe sur 3 niveaux par un sublime escalier en marbre rose. Nous trouvons : 9 chambres, 3 salles d'eau et une salle de bain, ainsi qu'un studio ...

House with swimming pool in a dominant position This superb house located on its land of approximately 9700m² enjoys a dominant position with a wonderful view of Mont Ventoux, the surrounding countryside and its village. The fenced land is made up of a multitude of local species, creating a bucolic atmosphere around the property. A 12x3m swimming lane takes place there. The main house, approximately 360m², is spread over 3 levels via a sublime pink marble staircase. We find: 9 bedrooms, 3 shower rooms and a bathroom, as well as a professional recording studio, a kitchen and a large living / ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

